

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより



れいわがんねん がつ にち
令和元年10月25日 No.19

◇ 6年生～思い出いっぱい！一泊二日の修学旅行～

17日(木)～18日(金)、6年生は一泊二日の修学旅行に行ってきました。



17日(木)、薄曇りの天候のもと、待ちに待った修学旅行の初日を迎えました。

運動場で出発式を終え、最初の目的地である立命館大学国際平和ミュージアムへ向かいました。そこでは、個人で決めてあったテーマにもとづいたコーナーで、平和について調べ学習を行い、子どもたちはしおりにたくさんのメモをとっていました。昼食を済ませ、次に向かったのは鹿苑寺金閣でした。中に入るとまず目に飛び込んできたのは金色に輝く金閣でした。その瞬間、子どもたちからは「わー！」という感嘆の声が聞かれました。池に映った金閣も印象的でした。金閣を後にして向かったのは二条城です。うぐいす張りの廊下のキュッキュツという音に耳を傾けながら、広い部屋と歴史を感じさせる襖絵等を見学しました。床下からうぐいす張りの仕かけの見学も行いました。次に向かったのは清水寺です。清水の舞台から京都市内の景色を一望した後、音羽の滝の水を飲む体験をしました。そこからは解散となり、班別行動でした。清水坂や三年坂、二年坂の両側に立ち並ぶお店を回ってたくさんのお土産を買っていました。知恩院の駐車場に集合するころには、手にはいっぱいのお土産の袋をぶら下げていました。駐車場を出発し、最後の目的地である河村能舞台に到着するころには、あたりは暗くなっていました。河村能舞台では、歴史、衣装、道具、見所、能に対する思い等、能についていろいろと説明していただき、多くの学びがありました。代表の子が衣装を身にまったり、舞台上で歩いたりする体験もありました。また、全員で「高砂や～」

と能の謡を声に出したり、実際に能の舞を鑑賞したりと、貴重な経験ができました。その後、宿泊地であるホテルに向かい、夕食、入浴等を終えて10時消灯で1日目が終わりました。



18日(金)、修学旅行2日目を迎えました。朝食を済ませてホテルを後にし、小雨が降る中、まず向かったのは慈照寺銀閣でした。ボランティアガイドとともにここからは班別行動でした。趣のある銀閣ときれいに整えられた庭等を見学して、子どもたちはどんなことを感じたのでしょうか。銀閣の見学後は、班別分散学習の最初の目的地別にバスに乗り込み、自分たちで考えたコースを回って最後は嵐山・渡月橋付近集合となり、お世話になったボランティアガイドとともに写真撮影を行いました。その後は最後の買い物を行ってバスに集合しました。駐車場を出発し、予定より少し遅れて学校に到着して、第1音楽室で解散式を行い、あっという間の2日間の修学旅行を終えました。

子どもたちが大きな病気やケガがなく、無事に学校に戻って来られたのが一番のお土産だと思います。思い出いっぱいの2日間となったことでしょう。



◇ 学習支援ボランティアの活動スタート～ビジョン重点5～



9月に学習支援ボランティアを募集し登録いただいた方の中から、10月に入って5年生の家庭科でミシンを使ったエプロンづくりの学習に2名の方に支援に入っています。5年生の子どもたちにとってはミシンを扱うことが初めての経験という子も多い中、ミシンの扱い方の補助説明や作業補助等をしていただいています。

今後も登録いただいた方にどんどん

と支援に入ってくださいよう、計画的に取組を進めていきたいと考えています。

なお、学習支援ボランティアは随時登録を受け付けていますので、応募を待っています。



日々の子どもたちの様子を大矢知興讓小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇ 検索 → [大矢知興讓小学校](http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/) <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>